
IR 問題について、今までネットやニュースの情報でしか聞くことがなかったのです

が、実際に学んで、地元の方の意見を聞きよく知ることができました。 

学習講義に関しても知らなかった事が多くあり、貴重な経験となりました。 

この 3日間学んだことを、自分たちの身近な人たちにも共有し伝えていくことが大切

だと感じました。 
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